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瑞江中学校だより 
  

 
新年度がスタートしてはや２カ月がたちました。１年生も徐々に学校に慣れ、授業を落ち着いて受け

昼休みには全学年が校庭で元気よく遊んでる姿も見えます。 

さて１０年以上前の話になりますが、私は保護者会の担当で体育館の会場づくりを任されました。私

はある部活動の生徒達に協力してもらって、体育館に椅子を横に３０脚並べました。並べた３０脚が左

に寄っていることが気になった私はその部の部長の生徒に、椅子全体を右に１脚分ずらしてもらうよう

お願いしました。部長の生徒はしっかりしていて、後輩からも人望がありました。 

部長は後輩たちに１脚ずつ椅子をずらすよう指示して、そ

れを聞いた後輩たちもその指示をしっかり守り、３０脚を１

脚ずつ右にずらしてくれました。（右の図参照） 

きっとずらしていた後輩の中にも「？」と思った者も 

いたと思いますが、普段からしっかりした部長からの指示 

だったので黙って動いていました。分かった方も多いと思い 

ますが、１番左の１個を右に持っていけばおしまいです。 （下図参照） 

「行動する前にまずしっかり考えることが大事」という 

教訓にも使えそうですね。ただ、分かっていた後輩が 

部長に意見を言えなかったことに課題はないでしょうか。 

先日行われた運動会や生徒総会では、リーダーを中心に 

よくまとまり成功を収めました。これから、委員会や 

部活動など様々な場面で先輩と後輩が接する機会もあると 

思いますが、１年生が自分の考えを言える、それを聞いてあげられる先輩がいる、そんな学校になって

いけば良いなと私は思います。（副校長） 

 

＜瑞中祭 運動会の部＞ 

６月１日（日）に瑞中祭 運動会の部が行われました。少し緊張気味の１年生もラジオ体操が終わる

ころには緊張もほぐれ、競技と応援に集中できていました。２年生はのびのびと競技を行い、３年生は

堂々とした姿で後輩を引っ張っていました。瑞江中学校では久しぶりの演目となるダンスも、限られ

た時間でダンスリーダーを中心に仕上げていき、当日は多くの歓声と拍手をいただきました。また、３

年生の「大むかで競争」ではどのクラスも気持ちを前面に出して競技し、見ている人たちの気持ちを揺

さぶりました。きっと後輩たちも、その勇姿を目に焼き付けてくれたと思います。来年度以降も３年生

が引っ張っていく姿に期待したいと思います。当日は、多くの保護者の皆様にお越しいただきありが

とうございました。 
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＜生徒総会＞ 

５月１６日（金）に生徒総会が行われました。生徒会長、各学年学級委員長、各専門委員長が壇

上で、議長団の進行のもと、活動スローガンや活動計画などを発表し、その後各学級からでた質問

に対してしっかり答えていました。生徒総会の目的にもありましたが、一部の代表生徒だけでな

く、生徒全員で瑞江中学校をより良くしていこうとする意識を持つ良いきっかけになったのではな

いかと思います。 

  

 

 

 

 

 

 

＜避難訓練＞ 

 ５月２３日（金）避難訓練が行われました。今回は地震を想定した避難訓練でした。大人数で

避難をするときは、静かに移動する必要があります。誘導する先生の声が聞こえなかったり、注

意が散漫になり足元に意識がいかず転んでしまったりすることもあります。頭を守る事はできる

のですが、静かに移動するというのは案外できていないことが多いので、避難訓練のときから意

識をさせたいと思います。 

 瑞江中学校では毎月避難訓練を実施し、いざという時に、自分の身を自分で守る意識や方法を

学ばせていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

＜着任された方々から＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

（お知らせ） 


